
 

 

  

                         
 

  進路学習スタート！ 
  文化祭（合唱コンクール）が終わりました。１か月近く、練習をして作りあげた合唱は、どの 

クラスも素晴らしく、多くの先生方から、「２年生上手だね。」「来年の合唱も今から楽しみだね。」

とお褒めの言葉をいただきました。１年生の時は、１年生らしく元気に歌っていた生徒たちが、

２年生では楽譜の強弱に気を付け、聴く人の心を惹き付けるような合唱に仕上げていました。滑

川中学校の合唱の伝統の重みがこの１年の成長となったように思います。多くの行事を伝統ある

合唱で彩っている滑川中学校です。次に２年生の合唱が聴けるのは、２月に行われる予餞会です。

受験に向けて勉強を頑張っている３年生に、今までの感謝の気持ちとエールを込めた素晴らしい

合唱を届けましょう。 

 いよいよ２年生も進路について真剣に考える時期となりました。１１月７日（火）の６限の学

活を皮切りに、１１月中に計５回の進路学習を行います。受験のしくみや高等学校の学科の特徴

等について学習します。まだ先の話と思っている生徒も多いかもしれませんが、時間はあっとい

う間に経ってしまいます。３年生になってから、焦らずに自分の行きたい高校への道を進めるよ

う、真剣に進路学習に取り組んでほしいと思います。 
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＜１１、１２月の行事予定＞  ＊予定は変更になることがあります。 

＜１１月の行事予定＞ 

 

 １日（水） 教育相談② 

 ２日（木） 避難訓練 

       教育相談③ 

 ６日（月） 教育相談④ 

 ７日（火）～８日（水） 

       中教研学力調査 

１０日（金） 授業参観 

１３日（月） 生徒会委員会 

１７日（金） 生徒会役員選挙 

２１日（火） 子どもサミット 

２４日（金） 新入生説明会（午後放課） 

２７日（月） 期末考査１日目 

２８日（火） 期末考査２日目 

２９日（水） 期末考査３日目 

＜１２月の行事予定＞ 

 

 ４日（月） 生徒会委員会 

 ９日（土） 土曜授業 

１８日（月） 保護者懇談会１日目 

１９日（火） 保護者懇談会２日目 

２０日（水） 保護者懇談会３日目 

２２日（金） 終業式 



 

 

＜合唱コンクール結果と作文＞ 
 １０月２８日（土）に合唱コンクールが行われました。どのクラスも素晴らしい合唱を披露してくれ

ました。結果は、次の通りです。 

 ＊最優秀取り組み賞 ５組  取り組み賞 ６組、１組 

 ＊最優秀歌唱賞   １組  歌唱賞 ４組、２組 

 一番心に残っているのは、合唱コンクールです。

私は、音取りリーダーとして皆が音を取れるよう

にするために１か月くらい練習してきました。皆

音は取れるようになったけれど、口を開けてくれ

なかったり、返事の声が小さかったりと課題はた

くさんあって、毎日毎日リーダーで話し合い、少

しずつですが、よい方へ進んでいけたと思ってい

ます。毎日リーダーの書いた反省点と目標から一

人一人がその日１日の目標を考え書くようにした

ことで、皆が合唱コンクール本番に向けて、とて

も一生懸命な気持ちでいるということが分かりま

した。私たちのクラスは、歌唱でも取り組みでも

賞をもらうことができて本当に嬉しかったです。

でも、それ以上に私は、本番前にメッセージを楽

譜に書き合ったときに「みんなのために音取りを

してくれてありがとう」いう言葉を見て、すごく

嬉しかったし、そんな風に思ってくれていた人た

ちと一緒に合唱ができて、本当によかったと心か

ら思っています。  （１組 瀧澤あずささん） 

 私が文化祭で一番心に残っているのは、合唱コ

ンクールです。約１か月クラスのみんなで心を一

つに歌声を合わせたり、「空駆ける天馬」のストー

リーを考えて、天馬が駆けて行くようにという気

持ちで楽しく歌ったりできて、よい合唱になりま

した。でも、他のクラスもリハーサルの時よりも

覚醒していたので、結果がどうなったのかととて

もドキドキしながら聞いていました。残念ながら

W 最優秀賞は取れなかったけれど、合唱をしたこ

とによってクラスの仲がより深まったと思いま

す。来年の文化祭では、クラスは変わってしまう

けれど、合唱コンクールや教室の飾り付け等、み

んなと協力してやれたらいいなと思いました。          

（２組 大西佑奈さん） 

 「文化祭といえば？」人によって思いつくもの

は違うと思いますが、私は合唱コンクールがすぐ

に思いつきました。合唱は同じ歌でも強弱やテン

ポ、アクセントの場所等音楽的なことに加え、歌

う人や歌詞に込める想いによって、曲の雰囲気が

変わります（合唱だけではないですが）。合唱コン

クールは、どちらかというと前者のような音楽的

な技術が問われるものだと思います。私たちは賞

を取ることはできなかったけれど、３組なりの精

一杯の「COSMOS」を歌うことができたと思いま

す。そしてその過程で、今まで繋がることのなか

った人と交流し、クラスが一丸となって活動でき

たことが、一番よかったと思います。上手くいか

ない時もあったけれど、賞も取れなかったけれど、

それ以上の絆を手に入れることができました。 

             （３組 酒井響さん） 

 文化祭を終えて一番心に残ったことは、合唱コ

ンクールです。この２年４組で合唱コンクールに

出るのは、一生に一度なので悔いのないように全

力で歌いました。本番前では「ソプラノが小さい」

とか「口が開いていない」等たくさんの人に言わ

れてきたけれど、本番では今までやってきたこと

を発揮できてよかったです。終わった後に「よか

ったよ」「ソプラノ声出ていたよ」と言われて嬉し

かったです。結果は歌唱賞でしたが、みんなで笑

顔で終われたので悔いはないです。この２年４組

のメンバーで最高の合唱ができて本当に楽しかっ

たです。        （４組 柴谷菜央さん） 

 １番心に残っているのは、合唱コンクールです。

今年は、みんなで楽譜をきっちり揃えたり、時間

を守ったりすることを心がけました。本番で、自

分は精一杯、今まで頑張ってきたことをやり切っ

たと思ったけれど、最優秀取り組み賞しか取れな

くて、すごく悔しかったです。でも、今まで練習

を頑張ってきてよかったです。来年は最後なので

今年の３年生みたいな響きや声量が出せるように

できるか不安だけれど頑張ります。絶対来年は W

最優秀賞を取りたいです。 

（５組 古澤菜々美さん） 

 合唱コンクールでは、たくさん練習したことを

発揮できて嬉しかったです。人前で口を大きく開

けるのに、恥ずかしさが少しありましたが、なん

とか歌いきることができ、よかったです。取り組

み賞をとることができ、嬉しかったです。合唱コ

ンクールの本番までの過程をリーダーとして頑張

りきることができました。どの学年、クラスもと

ても心に響くよい合唱ばかりで、思い出としても

心に残ったと思います。 

            （６組 小森花怜さん） 

 


